



COUP DE SIFFLET POUR LA CAQ!

Fautes

Plan d'action
gouvernemental reporté

Bilan social désastreux

Promesses de financement
non tenues

Pénalité

COMMUNAUTAIRE

FERMÉ!

Malgré la contribution essentielle de l'ACA durant la pandémie, l'épuisement alarmant des travailleuses et travailleurs et l'augmentation fulgurante des besoins de la population, le gouvernement s'entête à nous tenir pour acquis.



Le 25 octobre prochain, faisons front commun le temps d'une journée nationale d'action pour réclamer financement, autonomie et justice sociale.

PROMESSES BRISÉES,



COMMUNAUTAIRE FERMÉ!

Pour connaître les actions dans votre région et votre secteur d'activité, contactez votre antenne régionale et votre regroupement provincial ou visitez

engagezvousaca.org/blog